

32^e édition de l'Intercollégial de cinéma **LE CÉGEP DU VIEUX MONTRÉAL ACCUEILLE PLUS DE 250 CINÉASTES AMATEURS DU COLLÉGIAL**

Montréal, le lundi 9 juin 2025 — Le cégep du Vieux Montréal et le Réseau intercollégial des activités socioculturelles du Québec (RIASQ) sont fiers d'annoncer que la 32^e édition de l'Intercollégial de cinéma a été un franc succès. Du 4 au 6 juin derniers, plus de 250 étudiantes et étudiants, provenant de 22 cégeps différents, se sont rassemblé-e-s pour célébrer leur passion commune.

Un événement formateur, riche et stimulant

Lors de ces trois jours à célébrer le 7^e art, les collégiens et collégiennes ont eu la chance de participer à des ateliers de formation et de perfectionnement afin d'étendre leurs connaissances sur le cinéma. Ils et elles ont d'ailleurs participé à une classe de maître donnée par nul autre que l'artiste invité Vincent René-Lortie, réalisateur nommé aux Oscars et ancien étudiant du cégep du Vieux Montréal, ainsi que son directeur photo, Alexandre Nour Desjardins. Les cinéastes étudiants ont également eu l'occasion de visionner les courts métrages que leurs collègues ont réalisés pendant la dernière année scolaire, tissant ainsi des liens avec la relève cinématographique provenant des quatre coins de la province.

Huit films récompensés

Au terme de l'événement, différentes mentions ont été remises aux équipes d'étudiant-e-s. Les six films ayant le plus touché le public ont reçu des mentions coup de cœur. Notre partenaire de l'industrie, RIDM, a de son côté récompensé son documentaire favori. L'artiste invité de l'Intercollégial a quant à lui remis une mention au Kino coup de cœur réalisé dans le cadre de sa classe de maître.



Crédit : David Bélanger

Coup de cœur
CAPTONIAQUE
Cégep Édouard-Montpetit
Louka Gervais et Camélia Émond



Crédit : David Bélanger

Coup de cœur
ASTERACEAE
Cégep de Lévis
Samuelle Larocque, Frédérique Schinn,
Tomas Arcand, Éloi Arcand et Bastien
Blanchet



Crédit : David Bélanger

Coup de cœur
LE LAIT
Collège Ahuntsic
Samuel Villeneuve, Thomas Chicoine,
Clémence Babin et Olivia Leblanc



Crédit : David Bélanger

Coup de cœur
FRAGMENTÉE
Cégep de Granby
Béatrice Tousignant, Béatrice Ledoux,
Mattéo Ménard, Étienne Russell,
Nathan Ostiguy-Bélanger, Jennifer
Raymond, Lilyann Lavallée, Olivier
Beauregard et Amy Hutchins



Crédit : David Bélanger

Coup de cœur
FULGORA
Cégep de Saint-Laurent
Mathilde St-Amand, Laura Charest,
Shirel Pinon-Bohbot, Sasha De Gagné
et Lauralou Morasse



Crédit : David Bélanger

Coup de cœur
FEU DE JOIE
Cégep de l'Outaouais
Léonie Richer, Marianne Custeau,
Xavier Lareau et Yacine Haïder



RIDM

FEU DE JOIE

Cégep de l'Outaouais

Léonie Richer, Marianne Custeau,
Xavier Lareau et Yacine Haïder



Kino coup de cœur

ÉQUIPE COMPOSÉE DE :

Antony Pothier du Cégep de Valleyfield, Janika Alyssia Dodard du Collège Ahuntsic,
Emma Gaumond-Fagnan du Cégep André-Laurendeau, Gaël Grenier-Nunez du
Collège Brébeuf et Xavier Lareau du Cégep de l'Outaouais

À propos de l'Intercollégial de cinéma

Produit par le RIASQ, l'Intercollégial de cinéma rassemble chaque année de nombreux adeptes du 7^e art en milieu collégial. Formations, conférences, visionnements de courts métrages et rencontres enrichissantes comblent les trois jours de l'événement. La 32^e édition de l'événement est réalisée par le cégep du Vieux Montréal, présentée par Desjardins en collaboration avec Québecor et rendue possible également grâce à la participation du Gouvernement du Québec et de l'UQAM.

À propos du cégep du Vieux Montréal

Situé au cœur de Montréal, le cégep du Vieux Montréal (CVM) est un établissement d'études collégiales stimulant qui offre plus de 70 programmes d'études aux vastes perspectives d'avenir. Le CVM vise la formation de personnes compétentes, autonomes, cultivées et engagées et met toutes ses ressources en œuvre pour favoriser le développement intégral de la personne. Il valorise le soutien et l'aide à la réussite à travers une approche humaniste tout en favorisant le ralliement d'une communauté impliquée dans des projets communs. La communauté étudiante peut parfaire ses acquis tout en s'impliquant dans son milieu grâce à une vaste gamme d'activités sociales, culturelles, artistiques et scientifiques, à son offre sportive variée et à son équipe, les Spartiates, ou au foisonnement d'expositions diversifiées. Plus qu'un centre de formation, le cégep du Vieux Montréal est un milieu de vie dynamique ouvert à la différence.

À propos du RIASQ

Le RIASQ a comme mission de s'investir dans l'organisation de loisir culturel pour la jeunesse collégiale du Québec. Il contribue et soutient significativement la vie culturelle québécoise, entre autres, en favorisant la pratique d'activités culturelles amateurs, en valorisant la langue française et en encourageant la diversité des expériences de création artistique et culturelle.

- 30 -

CÉGEP DU VIEUX MONTRÉAL

communications@cvm.qc.ca

RIASQ

Joelle Gagnon-Boucher
Conseillère en communication
418 877-9220, poste 109
jgagnonboucher@riasq.qc.ca

